

El armadillo “Pichín” será liberado en una reserva natural



Como informó nuestro diario, hace algunos meses Analía Vivante “adoptó” al armadillo

“Pichín”, tras encontrarlo agonizando luego de que fuera atacado por un perro y le era muy complicado dejarlo nuevamente en el campo, ya que el animal se había domesticado. Dialogó nuevamente con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael e informó que pronto será liberado en una reserva natural.

Los piches son animales cuya tenencia está prohibida, pero Analía decidió “adoptar” para no dejarlo morir en el campo pues el animal había sido atacado por un perro.

Recientemente se comunicó con Mario Hassan, de Policía Rural, quien le informó que la tenencia debe darla Recursos Naturales. “No es que se me niegue, pero no vieron inconveniente que Pichín esté bajo tenencia de una persona ‘común’ y no de una reserva. Dialogando y viendo también un montón de cosas que yo veía de Pichín, su estado de gordura porque al no estar libre no corre, a tiene las uñas largas y está más peludo y más rubio de lo normal. Hablé con Leo Orozco de Recursos Naturales, y fue a casa y estuvimos mirándolo, los soltamos, él estuvo investigando sus movimientos, su estado, se comunicó con la veterinaria que trabaja en una reserva de San Carlos y me explican que lo mejor es que sea liberado en una reserva con una readaptación”, dijo. Por supuesto que tanto ella como su familia se ha encariñado con el piche, pero al ver que los análisis demostraron un deterioro en su metabolismo, que la manera cordial –pero alejada de la naturaleza– en la que ha estado viviendo le ha causado daños, pues “el calor del hogar hace que él no inverne”. “Él es un macho y estaba intentando escaparse para buscar hembras y reproducirse, entonces empecé a ver inconvenientes que uno va viendo en el día a día”, recordó.

Frente a todo ello, decidió llevar a cabo una entrega voluntaria con un seguimiento constante de parte de la reserva que le informa cómo está. “Ahora Pichín está en cuarentena, después va a ser pasado a los otros de su especie en el lugar de hibernación, ya que todavía no lo pueden meter con los otros hasta que no pase la cuarentena. Una vez que logren que él hiberne como el resto de los animalitos, va a ser liberado dentro de la reserva”, adelantó.

Una vez que pase la hibernación, la idea es que sea la propia Analía quien se encargue de liberarlo en la reserva, a sabiendas de que “Pichín no es una mascota” y de que dejarlo con los de su especie es la mejor forma de darle una buena vida.